

いいちこまつり

春の
蔵開き 2023

3/25土・26日

10時～16時 入場無料

三和酒類の商品を様々な飲み方で楽しめる!
iichiko BAR

辛島虚空乃蔵 限定販売の大麦「ニシノホシ」を使った発泡酒が楽しめる!
出張!!辛島 虚空乃蔵

焼きそば、鯛の塩焼き、からあげなど日田グルメを堪能!
いいちこマルシェ

三和酒類の商品を使用したカクテルショー
フレア バーテンダーショー

蔵人ガイドツアー
蔵人のガイドによる焼酎工程の説明と限定酒のブレンド体験。
※予約方法等詳細は三和酒類ホームページをご覧ください。

無料シャトルバス運行案内

- JR日田駅 約15分
- 大分県日田総合庁舎 約15分
- 大分キヤノン株式会社 約3分

QRコード

いいいちこ HP はこちら

4年ぶりに『いいいちこ日田蒸留所 春の蔵開き』が上記の日程にて行われます。当日は桜を見ながら楽しめませんか？



身近な野鳥の観察会案内

不定期で開催しています自主学習教室「身近な野鳥の観察会」ですが、今年度第2回目は下記の日程にて行います。

寒くないように準備してからご参加下さい。

日 時：3月8日（水）9時 公民館駐車場集合



有
田
川

第269号
令和5年3月1日
【題字】
後藤 光結
(有田小6年)

◎がくげい



支援学校 清掃活動

公民館の隣にあります日田支援学校の生徒さんが奉仕活動と実習を兼ねて、西有田公民館を清掃してくれました。

3名の生徒さんが調理室や階段・廊下、二階和室などを丁寧に掃除してくれて、すっかりきれいになりました。

ありがとうございました。

秋山町 ドローンで災害訓練

2月18日（土）、秋山町において「災害時におけるドローン物流」による防災訓練が行われました。

近年、続発する災害に対し、孤立した集落に対して救援・医療物資の輸送や遠隔診療を行うことによって被災地の支援を行うための実証実験として周囲を山に囲まれ孤立しやすい秋山町が選ばされました。

訓練では消防署の小型ドローンによる被災地の確認後、大型ドローンによる救援物資の輸送、遠隔診療後に医薬品の配送を行い、夕田橋から秋山町公民館までドローンが何度も往復していました。



3月の予定

【発行】

西有田公民館 日田市石松町 2927-1
TEL:22-4702 FAX:22-9502



館長 松尾 康夫 主事 佐藤 聰臣

【西有田地区】(令和5年1月末時点)

世帯 1,184:世帯 人口:2,929 人
(男性:1,453 人、女性:1,476 人)

4日（土）わんぱく教室 乗馬体験・閉講式

15日（水）子育てサロン

22日（水）ウォーキング教室

25・26日 いいいちこまつり

もうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いてます。

3月13日からマスク着用は自主判断となりますが、感染対策は引き続き注意するよう、お願ひいたします。

わんぱく教室 ペットボトルロケット



2月の『わんぱく教室』は科学教室でペットボトルロケットを作りました。持ち寄ったペットボトルと牛乳パックを使い、ロケットを作ります。完成後は支援学校運動場にて打ち上げ実験。ペットボトルに水を入れ、発射台に固定した後、空気入れで空気を送り込むと勢いよく飛び宙を飛びます。遠くまで飛ぶのもあれば、ちょっとしか飛ばないものあり、どうすれば高く遠くまで飛びか工夫をしながら何度も試していました。

女性セミナー ステンドグラス



今年度最後の『女性セミナー』は「ステンドグラス作り」を体験しました。

初めて型紙の上にガラスの欠片を乗せて完成予想図をつくり、次に先生が用意してくれたフレームにガラスを貼り付け、隙間には目地セメントを塗りこみ最後に余分なセメントをペーパーで拭き取れば完成。それぞれが個性のあるとても素敵なステンドグラスが出来上がりました。

今年度も参加頂き、ありがとうございました。また次年



西有田ロビー展



今月の『西有田ロビー展』は「日田支援学校ふれあい作品展」が行われています。

支援学校の児童・生徒が製作した絵画や手芸、陶芸等様々な作品が展示してあります。どれも力作ぞろいですので、ご覧にお越しください。

また3月は自主学習教室「折り紙教室」の皆さんのが作成した折り紙を展示します。折り紙とは思えない程、見事な作品の数々、こちらも是非ともご覧ください。

有田駐在 防災講座



有田駐在所の中井巡査部長による防犯講座を実施しました。近年は犯罪が悪質化してきたので、特に強盗には注意が必要です。監視カメラ(ダミーでも可)の設置、ドアの施錠、来訪時はインターфонによる確認等、基本的な防犯対策を説明してくれました。

また交通マナーでは免許証の自主返納だけでなくサポート力一限定に切り替える制度もあり地域によって事情が違うので、よく考えてほしいとのことです。

最後に特殊詐欺について紙芝居を使ってわかりやすく説明してくれました。

ありた陸上教室 駅伝大会・閉講式



2月12日(日)、陸上競技場において「日田市少年少女交流駅伝大会」が行われ、ありた陸上教室も出場しました。6年生の女子3名が選手宣誓を務め、出場する全チームを代表して「最後まで頑張ります」と力強く宣誓しました。

レースでは最下位と残念な結果でしたが、みんな最後まで諦めずにベストをつくして走り、先にゴールした他のチームやスタンドから大きな声援を受けながら「ゴールしました。



その後は振り返りシートに感想を記入して一年間の活動を終了しました。今年一年、記録だけではなく人としても大きく成長した子どもたちだと思います。6年生は、陸上で経験をもとに中学でも頑張って下さい。5年生以下のみんなは、また来年度も頑張りましょう。

17日(金)には閉講式を行った。講師の宇野純一先生から修了証書を一人一人手渡し、一年間よく頑張りましたと講評を述べました。